

NAMEN UND NACHRICHTEN

Dorfgemeinschaft spendet an SFZ



Viechtach. Die Dorfgemeinschaft Schlatzendorf ist für ihren Zusammenhalt und für ein aktives Dorfleben bekannt. 18 Mal in Folge fand am Dorfplatz in Schlatzendorf ein Weihnachtsmarkt statt. Der Reinerlös wird alle Jahre einem guten Zweck gespendet. In diesem Jahr fiel die Wahl auf das Sonderpädagogische Förderzentrum (SFZ) in Viechtach. Der Kinderchor „Kunterbunt“ des SFZ sang im vergangenen Jahr weihnachtliche Lieder und bereicherte damit den Schlatzendorfer Weihnachtsmarkt. Aus bekannten Gründen findet in diesem Jahr kein Weihnachtsmarkt in Schlatzendorf statt. Am Freitag waren mit **Alois Pinzl** (r.), **Erich Muhr** (l.) und **Ferdinand Stern** (2.v.r.) eine „Delegation“ aus Schlatzendorf in das SFZ gekommen, um den Scheck in Höhe von 250 Euro an Direktorin **Birgit Heigl-Venus** (3.v.r.) und den Lehrerinnen **Edith Galati** und **Christine Schlecht** (2. und 3.v.l.) zu überreichen. Birgit Heigl-Venus freute sich nicht nur über die Spende, sondern auch für die Wahrnehmung und Würdigung der gemeinsamen Musikprojekte der SVE-Gruppe (Schulvorbereitende Einrichtung) „Schmetterlinge“ und des SFZ. In einer anschließenden Schulhausführung wurde deutlich, mit welcher Leidenschaft in der Einrichtung gearbeitet wird.

– vbb/F.: Pinzl